



EN CONTACTO

@senadorquintana

Proponer eliminar ministerios al segundo siguiente en que se aprobó nuevo Min. de Seguridad raya en populismo. Primero concentrémonos en implementación de la cartera y nuevas funciones de Interior y luego podremos evaluar cambios en el marco de una necesaria modernización del Estado.

@majaraquemada

Hoy (lunes) se conmemora el día internacional contra la corrupción. En Chile hemos avanzado en la adopción de políticas públicas de prevención y transparencia, pero queda mucho aún, particularmente en una adecuada implementación y en la sanción y persecución y aún más en su percepción.

@AxelCallis

¿Y qué pasará con Carlos Bobby, líder del Tren de Aragua en Chile? ¿Hay una cárcel que impida que siga operando? No estoy seguro. Urgen cárceles de alta seguridad verdaderas, no ampliaciones, y también regímenes de aislamiento reales, no a la chilena.

@SofiaCidAtacama

La discusión sobre las pensiones se

acerca, y no permitiremos que el 6% de tu esfuerzo termine en manos de burócratas y operadores políticos. Ese dinero es tuyo, no para que otros lo regalen. El esfuerzo y el trabajo de los chilenos no está para caridad.

@jschaulsohn

La postura republicana es obtusa. Son tan intransigentes como el PC solo que en nombre de otra ideología.

@Cami_FloresO

Miguel Crispí, Catalina Pérez, Maite Orsini: estos personajes representan el alma del Frente Amplio: la arrogancia, corrupción y la hipocresía.

@ipoduje

Otra locura. Frenar proyectos por "enfoque de género" es un lujo que no puede darse un país con la economía frenada.

@joseantoniokast

Chile aumentó el gasto fiscal en 26 billones de pesos durante los últimos 3 gobiernos (Boric, Piñera y Bachelet). Cuánto creció el país? Cuánto mejoró la seguridad? Cuánto se acortaron las listas de espera en salud? Estamos peor y esto tiene que cambiar.